



BEIM PROJEKTZIRKUS SIND SCHÜLER die Stars in der Manege, hier zu sehen bei der Generalprobe im Zelt auf dem Gelände der 14. Grund- und Förderschule GBS II im Schweizer Viertel. Fotos: Steffen Dietrich

Stars in der Manege

Vier Kindereinrichtungen machten gemeinsam Zirkus

Plauen. Längst ist der 1. Ostdeutsche Projektzirkus Andre Sperlich in Dresden kein Unbekannter mehr. Vergangene Woche war eins der insgesamt drei bundesweit eingesetzten Zelte des Familienbetriebes auf dem Gelände der 14. Grund- und Förderschule GBS II aufgebaut. Schüler dieser beiden Einrichtungen sowie der 46. Mittelschule und der Kita Bergstraße gestalteten unter der Anleitung von zehn Trainern eine Zirkusshow der Extraklasse. Die jungen Zirkuskünstler zeigten in ihren öffentlichen Vorstellungen ein breites Repertoire an Zirkusnummern, so unter anderem eine Schlangendarbietung, Feuerschlucker, Fakir, eine Taubenrevue, Schwertartistik, Jongleure, Akrobatik, Trapez, Clown und

Zauberer. Die Planungen für das Projekt liefen bereits länger als ein Jahr, erzählt uns der Schulleiter der 14. Grundschule Hans Zink, in dessen Händen die Koordination vor Ort lag. Der Zirkus ist inzwischen so beliebt, dass man bis zu eineinhalb Jahre auf einen Termin warten müsse. Doch das Warten hat sich gelohnt! Bei dem Zirkusprojekt lernen die Schüler begeistert miteinander, Grundschüler, Mittelschüler und Förderschü-

ler. Die Eltern als Zuschauer sind verzückt und auch die anderen Gäste spürten die Freude und den begeisterten Fleiß der kleinen Stars in der Manege. (SD)



DAS ZIRKUSZELT HATTE einen Durchmesser von rund 20 Metern und eine Kuppelhöhe von 8 Metern.